
 

 

Siendo las 16:00 dieciseis horas del día 21 veintiuno de marzo del 2019 dos 

mil diecinueve, en la finca marcada con el número 371 de la Av. Tonalá 

en la colonia Francisco Villa, Tonalá, Jalisco; los suscritos Servidores 

públicos del Ayuntamiento de Tonalá, Jalisco; nos reunimos con el fin de 

celebrar la I Asamblea General ordinaria convocada el día 05 de marzo 

del 2019, razón por la cual se pone a consideración el orden del día, para 

efectos de que sea aprobado por los presentes: 

 

Orden del Día 

1.- Registro de Asistencia 

2.- Bienvenida y Presentación del Presídium. 

3.- Declaración de Quórum legal para la realización de la asamblea 

4.- Informe del Comité Directivo sobre los movimientos de fondos y 

valores del patrimonio del sindicato. 

5.- Asuntos varios 

6.- Clausura de la Asamblea. 

 

Una vez que es leído el orden del día, el Secretario General somete a 

consideración de los presentes y el mismo es aprobado por unanimidad. 

Acto continuo Y EN RELACIÓN CON EL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL 

DÍA se da la bienvenida a los asistentes y se presenta el presídium 

integrado por Mónica Molina Campos, secretaria de actas y acuerdos, 

Oscar Vázquez López secretario del interior, Salvador Vásquez García, 

Secretario General del Sindicato y la presencia especial del Regidor del 

ayuntamiento Gustavo López Flores. Continua el TERCER PUNTO el 

Secretario General solicita al secretario del interior que indique si existe el 

quórum legal para sesionar declara que al momento se encuentran 

presentes 18 miembros de la Asamblea por lo que se declara quórum 

legal para que los acuerdos tomados el día de hoy sean válidos. En el 

CUARTO PUNTO el secretario General menciona:  

 

Compañeras y compañeros. 

En cumplimiento a los artículos 21, 42 fracción VII de los Estatutos que nos 

rigen presento ante ustedes en informe de las actividades realizadas, así 

como del estado financiero que guarda nuestra asociación. 

 

•En cuanto a la Gestión Laboral se realizaron ante la Jefatura de Control 

y asistencia la revisión de asuntos relacionados al bono de puntualidad 

no aplicados siendo positivo el reembolso, quinquenios, días rebajados 

injustamente, etc. 

•La Secretaría de Equidad de Género en coordinación con la Secretaria 

de Capacitación, realizaron la conferencia - desayuno por motivo del día 



 

 

internacional de la mujer. Apoyando en los eventos del día de la 

secretaria, día de las madres, día del padre y del servidor público. 

• Realizamos 13 sesiones ordinarias y 12 sesiones extraordinarias de Comité 

Directivo. 3 sesiones del Consejo de Delegados y una Asamblea General 

Extraordinaria. 

• Se impartieron los cursos de Uso y manejo de Redes Sociales, Apps para 

Google y seguridad en internet. 

• Por parte de la Secretaría del Interior, inició con la entrega de 

credenciales, y se conformaron 4 delegaciones en las siguientes áreas: 

Ecología, Relaciones Exteriores, Cultura y Presidencia Municipal. 

• Sobre las condiciones administrativas y financieras de enero a diciembre 

recibimos $ 3093.00  

De los siguientes rubros: 

 

Cuotas de los militantes    $ 42991.0048 

Otros Ingresos por gestiones $ 3,755.54 

De los cuales se han tenido diversos gastos en artículos de oficina, gastos 

de eventos entre otros de $ 71,724.31   

Quedando un saldo de -$ 28,732.83 

Por concepto del Fondo de Caja de ahorros, se arrojan los siguientes 

números: 

Ahorradores     Ahorros      préstamos     Monto prestamos    

       28           $ 182,520.00              20                    $ 107,000                                                            

                                             

Sabemos que las actividades mencionadas en este informe no se podrían 

realizar sin la participación decidida de cada uno de nosotros aquí 

presentes, de todos ustedes en cada una de sus aéreas. Quiero 

agradecer a todos los afiliados que nos han brindado su apoyo. Para 

todos ellos enviamos nuestro más sincero agradecimiento. “Por la 

igualdad y superación del empleado público” “Viva el SEMATJ” 

Continuando con el QUINTO PUNTO no se registra participación en 

ASUNTOS VARIOS por lo que se procede al SEXTO PUNTO, siendo todos los 

puntos por tratar en la presente asamblea se da por concluida la misma 

a las 17:00 diecisiete horas firmando para constancia================ 

 ===================================================CONSTE. 

 

 

              (RUBRICA)                                                               (RUBRICA) 

C. Salvador Vásquez García                                  Psic. Oscar Vázquez López 

      Secretario General                                                Secretario del Interior 

 

                                                   (RUBRICA) 

Mónica Elisa Molina Campos 

Secretaria de Actas y Acuerdos 


